



本校  
ホームページ  
QRコード

## 文化祭展示

11月1日（火）から11日（金）まで、文化祭での展示物を校内の各箇所に設置して  
いました。展示物は、8組や文化部、教科のなかで取り組んだ作品で、いずれの作品も力  
作ぞろいでした。このような作品からも、さまざまな気づきや感動が得られました。

展示物を作成してくれた皆さんありがとう。

### 【8組】※生徒作品



### 【美術部】※共同作品・個人作品



### 【パソコン部】※おすすめの旅の行程／

このほか、動画作品もありました。



### 【国語科（3年生）】※創作俳句



### 【家庭部】※個人作品



### 【理科】※課題研究・自由研究



【一部うら面に】

## 【家庭科】※食品調べ



各教科や部活動での成果が感じられる作品でした。

調べ学習のまとめも、見る人のことを考え、色づかいなど、工夫されたものが多くありました。

## 2学期期末テストが終わりました

本日まで3日間の日程で行われた「2学期期末テスト」が終了しました。

本年度も定期テストは4回目ということもあり、「落ち着いてできた！」という人も多くなってきたのではないのでしょうか。しかし、テストではほどほどの緊張感が大切です。逆に緊張感がないと、自分自身のミスも見逃してしまう恐れがあります。

これからもテストの経験を繰り返しながら、よい意味で「慣れて」いきましょう。

さて、これまでも伝えてきましたが、テストは終わってからも大切です。2学期の学習内容がどれだけ自分自身のものになっているか、確認するチャンスでもあります。そして、「冬休み」に（弱点を）カバーしていく材料にしてほしいと思います。

12月14日（水）から16日（金）には、三者懇談会を予定しています。保護者の皆さんには、お忙しいなかですが出席していただきますよう、よろしくお願いいたします。生徒の皆さんは、懇談での話も参考にしながら、冬休みの学習計画を立てていきましょう。

### 自転車通学「安全確認」



- ・自転車は1列で走行します!2列3列で並走しません!!
- ・人や車を見つけたら徐行し、「止まれ」の交差点では一旦停止します!